



Bernhard Haas spielt in Oberboihingen. pm

Orgelvirtuose zu Gast

OBERBOIHINGEN (pm). Am Samstag, 26. April, findet um 19 Uhr in der evangelischen Bartholomäuskirche in Oberboihingen im Rahmen der Stunde der Kirchenmusik ein Orgelkonzert mit dem international bekannten Orgelvirtuosen Bernhard Haas statt. Haas, Jahrgang 1964, studierte Orgel, Klavier, Cembalo, Kirchenmusik, Komposition und Musiktheorie an den Musikhochschulen in Köln, Freiburg und Wien. Er gewann zahlreiche Preise bei internationalen Orgelwettbewerben, unter anderen den ersten Preis beim Liszt-Wettbewerb Budapest 1988. Seither führten ihn Konzertreisen durch nahezu alle europäischen Länder, in die USA, nach Japan und Korea. Es werden an diesem Abend unter anderen Weisen von J. S. Bach und Mendelssohn erklingen. Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten.